



Betreff - Antrag

Antrag zu einer Ergänzung der Tempo 30-Zone im Bereich Johanneskirchner Straße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich habe festgestellt, dass auf die Einhaltung der Tempo 30-Zone im Bereich Johanneskirchner Straße 132 bis zum Ende der Straße und Beginn der Aaröstraße in den letzten Jahren überhaupt nicht mehr geachtet wird. Geringere Geschwindigkeiten werden nur noch eingehalten, wenn die großen Busse der Linien 50 und 154 entweder vor einem sind oder entgegen kommen. Selbst die Busse selbst und auch Lastwagen halten sich nicht immer an die Vorschrift.

Da meine Frau und ich fast täglich (vor allem in den Sommermonaten) diese Straße überwiegend mit dem Fahrrad benutzen, haben wir entspr. Erfahrungen, auch was den Abstand der Autos zu den Radfahrern betrifft. Um die Verkehrssicherheit zu erhöhen und eine Verbesserung der Einhaltung von Tempo 30 zu erreichen, wäre es m.E. sinnvoll, am Anfang und am Ende der Zone und bei allen einmündenden Straßen das Tempo 30-Zeichen auf die Fahrbahn in weißer Schrift aufzutragen.

Ich bitte um Überprüfung und Umsetzung meines Vorschlags.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt